



NOMBRE DEL ALUMNO: BRICEIDI PÉREZ PÉREZ

TEMA: UNIDAD “LA ENFERMERIA COMO PROFESION”

PARCIAL: I

MATERIA: Legislación en enfermería y salud

NOMBRE DEL PROFESOR: Ramiro Roblero Morales

LICENCIATURA: EN ENFERMERÍA

CUATRIMESTRE: 8° CUATRIMESTRE

Frontera Comalapa Chiapas, A 13 de Enero del 2022.

A continuación daré inicio a la redacción de mi ensayo en el cual hablaremos temas muy importantes para cada uno de nosotros como personales de salud y que también pueden ser de gran ayuda para muchas personas que no estén relacionadas con el tema de salud pero si contaran con una información suficiente que es ayudara a ponerla en práctica en el momento adecuado ya que el informarnos ayuda a salvar muchas vidas. Nuestro ensayo llevara como tema principal "LA ENFERMERIA COMO PROFESION" ya que al ponernos a pensar este tema es muy agradable y de buen parecer platicar ya que de esta manera podemos dar a conocer nuestras experiencias sobre porque nos nació esa idea de estudiar esta carrera porque como profesión la enfermería es algo que no a todos les agrada pero cuando esta en realidad nos llama la atención siempre estaremos contentos con nuestra carrera y siempre buscaremos una alternativa para que siempre nos vaya bien y asi poder desempeñar correctamente nuestra profesión en la cual se lleva acabo buscar siempre el bienestar de nuestros pacientes en cualquier momento de sus vidas.

Para que la enfermería en nuestros tiempos se vea como una profesión a pasado por muchas transformaciones y cambios que han ayudado a que la enfermería haya tomado funciones diferentes ya que como podemos comprender la enfermería a comenzado a estar presentes en este planeta tierra desde que existe el ser humano ya que desde entonces las enfermedades que llegan a provocar que el ser humano adquiera alguna patología y enferme siempre ha estado es por eso que se dice que la enfermería inicia desde ese momento ya que siempre habrá otra persona que tenga que realizar actos para ayudar a la persona enferma ya que esta talvez con personales diferentes, con pocos conocimientos pero aun asi siempre con la única finalidad de apoyar a las demás personas durante esos tiempos también tenemos la participación de dos personas que tal vez tenían conceptos diferentes para la enfermería en si pero siempre mantenían el mismo objetivo y el amor por el crecimiento y mejoramiento de la enfermería como una profesión estas dos personas son Florence Nagthingale y Virginia Henderzon.

La enfermería en los años pasados solamente solía apreciarse mas en mujeres ya que eran las indicadas para realizar esta labor pero ya que los años han pasado ya no es así ya que no importa tu orientación sexual mientras tengas la voluntad y cada uno de los conocimientos que ayudaran a que puedas brindar un buen servicio de salud a nuestros pacientes puedes ser un profesional de salud.

Como habíamos comentado anteriormente la enfermería ha sufrido demasiados cambios durante el paso de los años pero esto a ayudado a que hayan nuevas oportunidades de

preparación y de servicio para los pacientes cuando hablamos de enfermería como profesión es que cada uno de los que quieren tomar esta carrera siempre deben de estar conscientes de los cambios y de los buenos comportamientos que se deben de tener ya que esta profesión siempre debe de ser excelente en las prestaciones de servicios que debe de brindar ya que siempre vamos a tener la oportunidad de tener la vida o las vidas de muchas personas en nuestras manos y dependerá de cada uno de nosotros como personales de salud que pasara ya que como se dice siempre vamos a tener un espacio n cualquier momento de la persona que si no podemos cuidar podemos motivar para que nuestro paciente pueda tener una pronta recuperación o de lo contrario si el paciente llega a la muerte pues que su muerte no sea tan difícil incluso podemos participar en la consolación de los familiares pero la enfermería es una profesión que siempre está presente en las vidas de las personas a un que muchas veces no nos damos cuenta.

Pero como personales de enfermería siempre debemos de tener en cuenta que cuando elegimos esta profesión que siempre la vida de la persona será nuestra prioridad siempre debemos de ser muy respetuosos, tener buenos conocimientos ya que la innovación de esta profesión es lo que siempre ha querido lograr que todos los que quieran ser profesionales de la salud siempre estén en constante preparación para que los conocimientos que podamos obtener durante toda la carrera sea placentera y con la única finalidad de apoyar a muchas mas personas. Ya que muchas veces al estudiar esta carrera la hacemos por obligación o tal vez por ganar dinero y no porque en realidad nos guste la profesión y es por eso que nunca le echamos ganas o nos preparamos mas para ofrecer atención de calidad ya que hemos tenido experiencias donde algunos de los personales de salud se portan muy mal con los pacientes, discriminándolos por cualquier causa no importando sus dolencias y esos son comportamientos que no se deben de tomar ya que nuestros pacientes lo único que buscan es que sean atendidos amablemente y con ética profesional por eso durante toda la preparación de la carrera siempre debemos aprender a ser humanísticos en el momento que sea no importando nuestros problemas que tengamos en casa siempre debemos de trabajar con nuestros pacientes con el mejor ánimo y disposición .

La enfermería es una profesión que se puede ver presente en cualquier lugar y a pesar de eso muchos profesionales después de terminar la carrera se quedan cruzados de brazos y no se integran al gran mundo de la profesión de enfermería ya que siempre y cuando nosotros queramos trabajar y llevar todos nuestros conocimientos adquiridos como profesionales siempre habrá un trabajo o donde nosotros podamos ponerlos en práctica para

poder salir a delante tanto nosotros mismos y así de esta manera también ayudar a amuchas personas mas a salir adelante ya que podemos ser buenos educadores, brindar atención de enfermería, investigadores y muchas cosas mas ya que esta disciplina es muy extensa y como comentaba es una profesión la que siempre habrá oportunidades de desempeñarlas en cualquier área de trabajo.

Para concluir con este ensayo puedo decir que esta profesión es muy hermosa pero de gran responsabilidad ya que siempre debemos ser humanitarios, de ética, profesionales ya que siempre tendremos que hacer nuestro mejor esfuerzo siempre porque tendremos la oportunidad de tener contacto directo con nuestros pacientes y por eso invito a todas aquellas personas que quieran elegir la enfermería como profesión a que tomen buenas decisiones y que no solo vean esta profesión como algo normal sino que cada día traten de dar lo mejor de sí actualizándose para que podamos brindar los mejores cuidados profesionales a cada uno de nuestros pacientes cada vez que sea necesario hacerlo.